

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Igodey Fandi Dimas Ogoney
 No. Induk/NISN : 1670/0117959323
 Nama Sekolah : SD Kanisius Manding
 Alamat : Manding Sabdodadi Bantul

Kelas : II
 Semester : 2
 Tahun Pelajaran : 2019 / 2020

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Sangat baik pada sikap berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama baik pada sikap ketaatan beribadah Cinta pada sesama mengucapkan salam.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Cukup	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney baik dalam sikap percaya diri santun dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap disiplin tanggung jawab kejujuran cerdas perlu bimbingan dalam sikap reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 65

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	84	B	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal makna iman Kristiani, perlu bimbingan dalam kemampuan Mengenal makna doa dan macam - macam doa	82	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan aktifitas (misalnya menyusun doa, membuat puisi, menyanyikan lagu) sebagai ungkapan iman kepada Allah, cukup dalam keterampilan Melakukan aktifitas (misalnya mempraktekkan / menghias doa) yang menunjukkan pemahaman akan makna dan macam - macam doa
2	Pendidikan Kewarganegaraan	72	82	B	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki kemampuan baik dalam Mengidentifikasi jenis - jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah, cukup dalam kemampuan Mengidentifikasi aturan dan tata tertib yang berlaku di sekolah	82	B	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki keterampilan baik dalam Mengelompokkan jenis - jenis keberagaman karakteristik individu di sekolah, cukup dalam keterampilan Menceritakan kegiatan sesuai aturan dan tata tertib di sekolah
3	Bahasa Indonesia	72	79	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki kemampuan baik dalam Mencermati penggunaan huruf kapital (nama Tuhan, orang, Agama) serta tanda titik dan tanda tanya dalam kalimat yang benar, cukup dalam kemampuan Mencermati puisi anak dalam bahasa Indonesia atau bahasa daerah melalui teks tulis dan lisan	79	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki keterampilan baik dalam Menulis teks dengan menggunakan huruf kapital (nama Tuhan, Agama, orang) serta tanda titik dan tanda tanya pada akhir kalimat dengan benar, cukup dalam keterampilan Menulis dengan tulisan tegak bersambung menggunakan huruf kapital (awal kalimat, nama bulan, hari dan nama diri) serta tanda titik pada kalimat berita dan tanda tanya pada kalimat tanya
4	Matematika	65	80	B	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki kemampuan baik dalam Menjelaskan pecahan 1/2 (setengah) 1/3 (sepertiga) 1/4 (seperempat) menggunakan benda - benda konkrit dalam kehidupan sehari - hari, cukup dalam kemampuan Menjelaskan dan menentukan panjang (termasuk jarak, berat dan waktu) dalam satuan baku, yang berkaitan dengan kehidupan sehari - hari	80	B	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan pecahan 1/2, 1/3, 1/4, cukup dalam keterampilan Melakukan pengukuran panjang (termasuk jarak, berat dan waktu)
5	IPA							
6	IPS							
7	Seni Budaya dan Keterampilan	75	77	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki kemampuan baik dalam Memahami pola irama, cukup dalam kemampuan Mengenal pengolahan bahan alam dan buatan	83	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki keterampilan baik dalam Menampilkan pola irama sederhana melalui lagu anak - anak, cukup dalam keterampilan Membuat karya Imajinatif 2, 3 dimensi

8	PJOK	75	87	B	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki kemampuan baik dalam Memahami cara menjaga kebersihan lingkungan, cukup dalam kemampuan Memahami prosedur penggunaan gerak dasar lokomotor, non lokomotor dan manipulasi.	82	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki keterampilan baik dalam Menjelaskan cara menjaga kebersihan lingkungan, cukup dalam keterampilan Mempraktekkan penggunaan variasi gerak dasar.
9	Bahasa Jawa	70	76	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki kemampuan cukup dalam Memahami dongeng, tembang dolanan dan permainan tradisional dan Memahami teks deskriptif tentang alam sekitar hewan dan tumbuhan.	78	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki keterampilan baik dalam Menggunakan ungkahan - ungkahan basa, cukup dalam keterampilan Menyampaikan teks deskriptif tentang alam sekitar hewan dan tumbuhan.

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikait	Deskripsi	Nilai	Pre dikait	Deskripsi
10	Membatik	75	83	C	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki kemampuan baik dalam Memahami macam - macam motif batik sederhana dan Mengenal macam - macam motif batik sederhana.	85	B	Anak Igodey Fandi Dimas Ogoney Memiliki keterampilan baik dalam Memiliki keterampilan baik dalam menggambar macam - macam motif batik, cukup dalam keterampilan Memiliki keterampilan baik dalam mewarnai macam - macam motif batik sederhana.

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Bahasa Inggris	B	Memiliki ketrampilan baik dalam menyebutkan benda di langit, nama binatang, nama kendaraan dan aktifitas sehari - hari.
2	TIK	B	Memiliki ketrampilan baik dalam menggunakan menu dan ikon yang terdapat pada aplikasi.
3	Seni Musik	B	Memiliki kemampuan baik dalam bernyanyi.
4			

D. SARAN-SARAN

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	113 Cm.	121 Cm.
2.	Berat Badan	22 Kg.	26 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	hari
Izin	hari
Tanpa Keterangan	hari

Keputusan:

Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan *) naik ke kelas III (tiga) tinggal di kelas II (dua)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

M. Puwaningsih
(Margaretha P.)

Wali Kelas

V. Eko Nurini
V. Eko Nurini

